

東士狩小学校 学校だより 9月号（令和5年9月25日発行）

さわやか

3つの「あ」 あいさつ あんぜん あとしまつ

【東士狩小学校 教育目標】

個性豊かに、たくましく生きる
子供の育成

『めざす子供像』

- 自ら学び表現する子
- 友だちと仲よくする子
- 進んで身体をきたえる子
- ふるさとを愛する子

校長 坂下 亮宏

豊穣の秋を迎えて

この夏は猛暑・酷暑と言われるほど厳しい暑さではありましたが、今では朝夕の冷え込みも厳しくなり「北海道らしい秋」を迎えております。また、学校周辺の畑を見渡すと、収穫の最盛期を迎え、豊穣の「実りの秋」となりました。

また、学校では前期が終了し、今月末には子供たちに「あゆみ」が手渡されます。学校便り・学級だより等でも子供たちの学習や生活の様子をお知らせしていますが、この半年間、子供たちが取り組んできた学習の成果をご家庭でもご確認し、頑張りを認める声掛けをお願いいたします。



東士狩小学校の子供の学力は

4月18日（火）、小学校6年生と中学校3年生を対象に行われた「全国学力・学習状況調査」の結果が7月28日（金）に発表されました。本校の結果は以下の通りです。

【国語】	全体	話すこと・聞くこと	書くこと	読むこと	言葉の特徴や使い方
全国平均との比較	低い	低い	低い	高い	低い
【算数】	全体	数と計算	図形	変化と関係	データの活用
全国平均との比較	低い	低い	やや低い	低い	やや低い

今回、正式に明らかになった成果や課題について再整理し、今後の授業改革に生かしていきます。

安心安全な学校づくりを目指して

～児童の心理的安全性の確保～

「体罰」とは学校教育法第11条において「いかなる場合も体罰を行ってはならない」と規定されており、児童生徒の心身に深刻な悪影響を与え、学校への信頼を失墜させる行為であります。

過日、本校の職員研修で「体罰」に関する研修を行いました。事例を基にした事例研修とチェックリストによる振り返りを行うものです。学校としては子供たちの「身体に関わること」「人権に関わること」「いじめに結びつくような行為」等、子供たちの言動に対し、「ダメなものはダメ」と毅然とした態度も必要になります。しかし、それが行き過ぎてしまったり、不適切な指導になったり、万が一それが見落とされて子供の心身を傷つけてしまうことがあってはなりません。すべての子供たちが安心して学校に登校できるよう、「心理的安全性を確保した指導」に努めていきます。お気づきのことがありましたら、校長または教頭まで直接ご連絡ください。

後期児童会役員決定！

9月19日（火）に行われた児童会役員選挙では、すべての役職で無投票の当選となり、後期の役員が下記のように決定しました。前期同様、活発な児童会活動が行われ、活力あふれる学校生活となるよう期待しています。

- 児童会長…林 由芽さん
- 副会長……谷井華月さん、早瀬乃愛さん
- 書記……細木咲希さん



会長 林 由芽さん
・全校遊びを通して笑顔で明るい学校にしたい
・質の良いあいさつを！



副会長 谷井華月さん
・3つの「あ」（あいさつ・安全・あとしまつ）を！
・気持ちの良いあいさつを！



副会長 早瀬乃愛さん
・全校遊びを通して、相手にやさしくする気持ちを！
・安全で楽しい学校を！



書記 細木咲希さん
・けんかのない仲の良い学校、優しさを大切にしたい。
・あいさつ運動を頑張る。

4人とも共通していたのは、『みんなが仲良く（やさしさ、思いやり）』と『あいさつの大切さ』でした。東士狩小学校の子供たちは、朝登校すると皆元気に「おはようございます」とあいさつをしています。ふと考えると、子供だけではなく大人自らが気持ちの良いあいさつをすることが、大切であると改めて子供から学ばせてもらいました。子供も大人も「気持ちの良いあいさつ」が飛び交う学校づくりを目指していきたいと思います。

スポーツの秋

マラソン記録会より

9月21日（木）には、若干肌寒い中、マラソン記録会が行われました。御多忙中にも関わらず、多くの保護者にご来校いただき、たくさんの声援をいただき、全員完走することができました。自己ベストを記録した子どもも多く、最後まで頑張って走る姿は大変立派でした。

マラソンは自分との戦いで孤独なスポーツとも言われていますが、「昨日の自分」と競い、友達とは励まし合って頑張った記録会となりました。



10月1日付で、新しい教頭先生が着任いたします。これまで教頭不在な中、地域・保護者の皆様にはご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

本来でしたら、一件一件ご挨拶に伺いたいところではありますが、書面にて失礼いたします。

（新）鈴木 めぐみ 教頭（音更町立木野東小学校より）

※本人の自己紹介は、次号に掲載いたします。